

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

9es Jeux de la Francophonie/ Tennis de table : les Gabonais en demi-finale

Willy NDONG

Kinshasa/ RD Congo

APRES la cérémonie d'ouverture, vendredi dernier au stade des Martyrs de Kinshasa, les choses sérieuses ont véritablement commencé hier. Les Gabonais ont débuté par le tennis de table et le cyclisme. Nos pongistes ont été les premiers à entrer en scène des 9es Jeux de la Francophonie. En double mixte, la paire composée de Jemina Maloufa et Andy Bringaud s'est qualifié pour les demi-finales en prenant la première place, avec deux victoires face aux représentants du Tchad et de Madagascar (forfait) qui n'a amené qu'un seul pongiste dans la capitale de la RD Congo. Aujourd'hui lundi, le duo Vert-Jaune-Bleu tentera le tout pour le tout pour accéder en finale. Bien qu'ayant d'ores et déjà mieux fait qu'en simple où Bringaud s'est qualifié pour le deuxième tour, alors que Maloufa a été éliminée

d'entrée.

"L'objectif reste l'obtention d'une médaille. Que cela soit en simple ou en double", a déclaré Andy Bringaud.

En cyclisme, il n'y a pas eu de miracle. Sur trois coureurs engagés, deux n'ont pas été en mesure de terminer la course. Les 90 kilomètres ont été pour eux un vrai calvaire. Farel Mba Tounkara a fait une chute. Tandis que Listone Lovetsi a tout simplement abandonné. Laissant seul Omel Danyl Tounkara qui a terminé 18e sur 47 partants.

"Seule la compétition prépare la compétition", a rappelé le cycliste gabonais, au sortir de l'épreuve qui a vu seulement 30 coureurs franchir la ligne d'arrivée.

Programme du jour en athlétisme au stade des martyrs Séries. 10h50mn : 100 mètres dames avec Lynda-Pierrick Moulin ; 11h20 : 100 m hommes avec Franck Hoye. Demi-finales. 15h30 : 100m dames. 15h50 : 100m hommes.



Les pongistes Andy Bringaud et Jennifa Maloufa ont atteint le dernier carré du double mixte.

Football/Montée D2 : l'APO affirme d'entrée ses ambitions

Prosper Sax NZE BEKALE
Lambarené/Gabon

EN match comptant pour le lancement du tournoi de montée en National-Foot 2, dans le groupe A, samedi au stade Jean-Koumou, l'Académie des pépites d'or (APO) de Libreville affrontait l'AS UOB de Lambarené. En présence notamment du gouverneur de la province du Moyen-Ogooué, Abdu Razzaq Guy Kambongo, qui a d'ailleurs donné le coup d'envoi de la compétition. Mais aussi sous le regard attentif du président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain MOUNGUENGUI, ainsi que des férus de football qui ont pris d'assaut les gradins de l'arène de la capitale migovéenne. Une rencontre inaugurale qui a vu les Académiciens librevillois réussir leur entrée en matière en s'imposant (1-0) sur les terres de leurs adversaires. Grâce à une réalisation de l'ancien international gabonais Allen Nono (76e minute).

"Le match n'a pas été facile, mais



Buteur décisif samedi, Allen Nono (balle au pied) a montré la voie à l'APO.

l'essentiel a été fait d'entrée contre l'équipe hôte. Il nous reste un dernier match. Nous allons l'aborder avec prudence, mais surtout de l'ambition, afin de terminer leader de notre groupe. Ce qui serait au minimum synonyme d'accession en D2 la saison prochaine", a analysé Michel Mbatchi Ngoma, l'entraîneur de l'APO.

"Je suis énormément déçu par la prestation de mes joueurs qui n'ont pas pu concrétiser la majorité de leurs occasions. Qu'à cela ne tienne, nous devons tout faire

pour gagner notre second match de groupe lundi (NDLR : aujourd'hui) face à l'AS Diba. Tout est encore possible", a souligné, de son côté, Junior Nguema, son homologue de l'AS UOB. Demain, le Centre olympique du Littoral croisera le fer avec Mambungu FC de Mbigou, pour le compte de la deuxième journée de la poule B. Hier dans le groupe B, le Centre olympique du Littoral de Port-Gentil est venu à bout de Moulili FC de Moanda sur le score de 3-2.

Le clin d'œil de *lybek*

